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Bilan  
Nous accueillons une nouvelle personne dans le comité : il s’agit de Claire qui représente le LPC2E. 
Elle nous explique que dans son labo il existe également un comité des utilisateurs avec une 
personne dans chaque équipe qui remonte les besoins de son équipe aux informaticiens. Elle 
appartient à ce groupe et fera le lien. Stéphane remplace Sandrine indisponible. Jean-Luc assiste 
pour la première fois à une réunion : il représente le TAAM en duo avec Abdelmalek Ziadi. 
On rappelle brièvement les objectifs du comité : 

 remonter les besoins qui peuvent être mutualisés,  
 tester des nouveautés,  
 relire les docs sur les services mutualisés mises à disposition pour savoir si elles sont 

compréhensibles. 
Une présentation du groupe a été faite dans pratiquement tous les laboratoires du campus, il reste 
l’ISTO pour lequel rien n’a été fait. Au LPC2E le fonctionnement mis en place fait que les personnes 
sont informées de l’existence de ce groupe. Les présentations ont été faites avec la personne 
représentant le groupe dans le laboratoire, l’ASR du labo accompagné du RSI ou du RSI campus 

Présentation des Offres de service 
Maryse fait la présentation des offres de services du CNRS au groupe, cette présentation a été faite 
aux ASR des laboratoires du campus, elle est faite aux DU de façon beaucoup plus légère..  
Cette offre comprend : 
Le Cloud Recherche avec l’achat de serveurs virtuels, des sites webs une messagerie centralisée 
pour les laboratoires, CORE le portail collaboratif avec un maximum de 3 sites par labos pour 9 giga 
et ensuite payant. 
Ce que met en avant le CNRS c’est que l’hébergement est sur des machines gérées par le CNRS à 
Trélazé. En cours la mise en œuvre d’un PRA (Plan de Reprise d’Activité) 

1. Le Cloud recherche comprend 1 hébergement de machines virtuelles (VM) avec des 
snapshots de la CPU … Un cycle a été défini pour la mise en œuvre. Cela fonctionne comme 
une location, on passe un contrat pour de l’espace et on paie au mois. 

2. Hébergement de sites webs les offres sont des CMS avec Joomla Drupal SPIP LAMP, on a 
des noms de domaine en cnrs .fr Tout est sécurisé. 

3. Messagerie centralisée 
L’ODS comprend des boîtes aux lettres, des agendas des listes de contacts centralisés la 
possibilité de gérer des ressources Une partie est administré par l’ASR local quid d’exchange 
avec des Linux et donc des messageries thunderbird qui peuvent aussi être sous windows, La 
taille des boîtes est définies par type d’utilisateur et varie de 200  Mo à 10 Go La durée de 
rétention est de 14 jours en cas de problème on ne peut pas revenir à l’identique. Les 
utilisateurs doivent être dans Labintel et avoir une adresse mail valide. 
Core  Portail Collaboratif L’ensemble c’est du sharepoint avec des documents office dans un 
environnement IE (Quid des utilisateurs Mac et Linux ?). Y a-t-il des licences microsoft à payer ?? 
pour word excel …   Il y aura prochainement une formation propriétaire de site  

 
Chaque personne travaillant au CNRS aura son accès core avec son portail travaille en cours de 
réalisation. 
On a la possibilité de travailler en mode déconnecté et de faire les mises à jour sur le site ensuite. 
Les sites peuvent être déclinés suivant les besoins, des sous sites peuvent être créés et on met 
des droits d’accés. Pour les accès il faut un compte CRU Compte Réseau Universel  



Serait-il possible de migrer une Ged comme Silverpeas vers Core ??? 
Le circuit de mise en œuvre est le suivant les SSI recueille les besoins du labo et crée le site au 
travers de l’usine à site il existe la possibilité de créer 3 sites différents par labo entité CNRS 
(Intranet) les projets de communauté intranets - extranets  
Pourquoi avoir plusieurs sites si on peut créer des sous sites. La gestion des droits peut devenir 
complexe. Il faut une formation de propriétaire de sites pour mettre cela en œuvre. Sharepoint 
permet de faire de la gestion de projet. 
 
Pourquoi faire des propositions de sites webs et des propositions de site Sharepoint. La finalité 
n’est pas la même les sites webs présente des informations mais ne font pas de collaboratif.. Il n’y 
a pas d’espace ‘public’ avec Core une authentification est nécessaire. Pourquoi microsoft ?? Est-
on sûr de la pérennité des espaces, exemple changement windows wp – seven demande à 
chaque fois un investissement important en formation…  

 

Prochaines Actions  
Proposer une présentation orientée utilisateurs pour les labos et faire cette présentation dans les 
labos du campus. Puis remonter les besoins … 

Prochaine réunion 
En avril … suite à un départ de quelques labos sur Core ou d’autres solutions 
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